

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 16. Dezember 1876.)

Der Bundesrath wählte an die Stelle eines Uebersetzers und Kanzlisten beim eidg. Handelsdepartement; Hrn. Jakob Dreifuß von Ober-Endingen (Aargau) für die laufende Amtsperiode.

(Vom 18. Dezember 1876.)

Der Bundesrath hat seine Departemente für das Jahr 1877 besezt wie folgt:

1. Politisches Departement.

Vorsteher: Herr Bundespräsident Dr. Heer.

Stellvertreter: „ Vizepräsident Schenk.

2. Departement des Innern.

Vorsteher: Herr Bundesrath Droz.

Stellvertreter: „ „ Anderwert.

3. Justiz- und Polizeidepartement.

Vorsteher: Herr Bundesrath Anderwert.

Stellvertreter: „ „ Welti.

4. Militärdepartement.

Vorsteher: Herr Bundesrath Scherer.

Stellvertreter: „ „ Hammer.

5. Finanz- und Zolldepartement.

Vorsteher: Herr Bundesrath Hammer.

Stellvertreter: „ „ Scherer.

6. Eisenbahn- und Handelsdepartement.

Vorsteher: Herr Vizepräsident Schenk.

Stellvertreter: „ Bundesrath Droz.

7. Post- und Telegraphendepartement.

Vorsteher: Herr Bundesrath Welti.

Stellvertreter: „ Bundespräsident Heer.

Herr Oberst Louis Aubert, von Genf, Kommandant der I. Armeedivision, hat mit Schreiben vom 4. dies die Entlassung von seiner Stelle auf Ende dieses Jahres verlangt.

Diese Entlassung wurde ihm vom Bundesrathe in allen Ehren und unter Verdankung der geleisteten Dienste ertheilt.

Für die einstweilige Besorgung der administrativen Geschäfte des Kommandanten der I Armeedivision ist Herr Oberst-Brigadier Edmond Favre, von Genf, ernannt worden.

(Vom 21. Dezember 1876.)

Nach gut bestandener Offiziersbildungsschule sind die Nachstehenden zu Genie-Lieutenants ernannt worden:

- Hr. Karl Diethelm, Pontonnier, in Winterthur;
- „ Rudolf Hofmann, Sappeur, in Winterthur;
- „ Oskar Oehler, Pionnier, in Aarau;
- „ Ludwig Stürler, Pontonnier, in Bern;
- „ Leonhard Kilchmann, Pionnier, in St. Gallen;
- „ Otto Lutstorf, Sappeur, in Bern;
- „ Bernhard Wirz, Sappeur, in Würenlos (Aargau);
- „ Ernst Scheitlin, Sappeur, in Kriens (Luzern);
- „ Gottfried Steffan, Pionnier, in Stäfa (Zürich);
- „ Emanuel Schultheß, Pontonnier, in Vivis;
- „ Louis Cartier, Pontonnier, in Genf;
- „ Wilhelm Kühn, Sappeur, in Bern;
- „ Gottfried Furrer, Pionnier, in Bern.

Der Bundesrath hat im Instruktionspersonal der Kavallerie und Infanterie Beförderungen vorgenommen und gewählt:

a. zum Hauptmann:

Hrn. Guiden-Oberlieutenant George Moilliet, in Genf;

b. zu Oberlieutenants:

Hrn. Kavallerie-Lieutenant Henri de Cerjat, in Lausanne;

„ „ „ Hermann Pietzker, in Luzern;

„ Infanterie-Lieutenant Louis Antoine Bovy, in Genf.

Der Bundesrath genehmigte den von seinem Post- und Telegraphendepartement mit der kaiserlich deutschen, der königlich bayerischen und der königlich württembergischen Telegraphenverwaltung vereinbarten Spezial-Telegraphenvertrag.

Der Bundesrath ermächtigte sein Post- und Telegraphendepartement, den bisherigen zweiten täglichen Postkurs zwischen Bischofszell und Dozweil (Thurgau) auf den 31. März 1877 einzustellen.

Ferner wurde das gedachte Departement ermächtigt, den bisherigen Sommerkurs Langenbruk-Balsthal aufzuheben, dagegen aber den Lokalkurs Langenbruk-Balsthal vom 1. Januar 1877 an bis Waldenburg versuchsweise auszudehnen.

Der Bundesrath hat beschlossen, es sei die Nebenzollstätte Roveredo auf Ende dieses Jahres aufzuheben.

Als Telegraphistinnen sind gewählt worden:
für Grenchen: Jgfr. Emma Chernoz, von Dornach (Solothurn), in Montreux (Waadt); *)
„ Jlanz: „ Magdalena Menn, von und in Jlanz (Graubünden).

*) Die am 15. dies als Telegraphistin in Grenchen gewählte Jgfr. Etzel ist zurückgetreten.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1876
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	56
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	23.12.1876
Date	
Data	
Seite	846-848
Page	
Pagina	
Ref. No	10 009 383

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.